

Forums pour les consommateurs

Ecstasy et schizophrénie

Par Profil supprimé Posté le 15/05/2014 à 14h10

Salut à tous,

Je voulais vous faire part de mon expérience avec les prod notamment l'ecstasy pour peut-être éviter que des vies basculent, comme la mienne.

Voilà, en 2001 j'avais 19 ans et j'étais sdf car mes parents ont "démissionné" à ma majorité. Pour supporter la situation je me suis mis à me défoncer, tous les jours. Au début c'était pétards et bière, mais très vite j'ai trouvé ça insuffisant et je suis passé à des trucs plus forts : acides et surtout ecsta.

Le premier cacheton ça a été un pur bonheur : j'étais love de tout le monde, j'avais l'impression de comprendre les gens et ça m'a donné une pêche incroyable.

Sauf qu'il y a la redescente. Affreux. Déprime, sensation que tout est nul, moi y compris, que les gens me font chier etc...

Alors je me suis dit que si je regobais un ecsta ça passerait. Effectivement ça a passé, le 2ème cacheton m'a repoussé au pays des merveilles. Ca a duré un certain temps, j'ai perdu le sommeil, je ne faisais que des micro siestes, et petit à petit j'ai perdu les pédales à cause des ecsta et du manque de sommeil.

Je me suis retrouvé aux urgences un matin après avoir été ramassé par les pompiers en plein délire, et j'ai été hospitalisé en hp.

Je ne comprenais plus rien à ce qui se passait, tout semblait aller super vite autour de moi et j'avais l'impression de vivre dans un film.

Le psy de l'hôpital m'a diagnostiqué une schizophrénie. Je suis resté en hp 7 mois, avec un traitement de cheval.

L'assistante sociale m'a trouvé un logement où j'ai vécu le pire cauchemar de ma vie : j'avais une injection de Clopixol à faire toutes les deux semaines, en plus des neuroleptiques et anxiolytiques en comprimés.

Un matin, après mon injection que l'infirmier m'a faite chez moi, j'ai commencé à avoir les jambes toutes flagada, j'ai vu tout noir et je suis tombé dans les pommes. J'ai été retrouvé 36 heures plus tard par les pompiers que mon voisin avait appelé car il m'a vu parterre par ma fenêtre (j'étais au rez de chaussée).

Mais en tombant dans les pommes je me suis retrouvé dans une position où ma jambe droite était garrottée par ma jambe gauche. Le sang ayant mal circulé dans ma jambe pendant 36 heures, le membre était mort. J'ai dû être amputé à mi-cuisse.

Aujourd'hui j'ai une prothèse, je remarche mais ça ne vaut pas une vraie jambe. Je ne prends presque plus rien comme médocs. J'ai rencontré une femme, ma femme, en 2005 et on s'est mariés en 2010.

Psychologiquement on peut dire que je suis à peu près stabilisé, bien que parfois je me mets à dérailler.

Tout ça pour dire qu'il faut faire vraiment attention quand on commence à faire n'importe quoi avec la drogue, ça peut mener à des drames alors qu'on croit qu'on gère et que tout va bien.
Voilà, j'espère que ce post sera utile.

A+
Pierrot.

1 réponse

Profil supprimé - 29/08/2016 à 01h52

Salut tous, en particulier Pierrot.. Jai 19 ans et jai pris de mdma a plusieur reprises.. Je voulais savoir si tu avais eu des symptome ou quelquechose de visible apres tes premiere fois .. Moi par exemple jen ai pris 4 fois et jai de la parentée schizofrene.. La fois ou cetais le plus intense cetais hier .. Jai pris 2 gellules complete et cest de la mdma soit dit en passant donc elle est plus pur.. Tout sa pour te demander si tu avait commencer en force en prenant de grosses doses ou tu avait commencer légèrement comme moi...
Peut etre que te ne me répondras pas mais merci quand meme pour tes infos!

Minoujr